日 時	令和5年12月16日(土) 10:00~11:30 90分	場	所	城ノ内コミュニティセンター
参加者数	11人			

地域の市長室・主な意見等一覧

- ■市の一斉清掃についてお聞きします。今回、3 回から 2 回になってから、町のゴミが増えてしまったので3回に戻すようお願いしたい。
- ■市の一斉清掃は、地域のコミュニケーションにもつながることから、防災行政無線の放送を流して欲しい。
- ■城ノ内小学校の立哨をしていますが、小学校への表示案内が無いので運転者には何やっているんだみたいな顔されている状況である。また、避難場所に指定されているが、表示が学校の中に入らないと見えない場所に設置されている。それも、桜の木に覆われて見えにくくなっている。以前にも言ったが現場にも見に来てくれていないが、どうなっているのか。
- ■白羽地区に以前より信号機を要望している。市からもお願いしてもらいたい。
- ■長峰西公園に一時避難場所として地区が集まろうと決めたので、表示する看板を設置してほしい。
- ■城ノ内小学校の立哨をしていますが、小学校への表示案内が無いので運転者には何やっているんだみたいな顔されている状況である。また、避難場所に指定されているが、表示が学校の中に入らないと見えない場所に設置されている。それも、桜の木に覆われて見えにくくなっている。
- ■白羽地区に以前より信号機を要望している。市からもお願いしてもらいたい。
- ■長峰西公園に一時避難場所として地区が集まろうと決めたので、表示する看板を設置してほしい。
- ■一斉清掃時に破竹川調節池のごみも拾っている。ごみが溜まっていくと捨てていく方が 多くなってしまう。あの場所は、桜の名所にもなれるところである。そういう場所なの で、(テニスコート脇) 駐車場に土砂が溜まっていたり白線が消えかかっていたりしない ようにすれば、観光のスポットとなると思う。できれば、風光明媚な場所でもあるので

開放してもらいたい。そうなれば、市外からも呼べる場所としていい場所である。市の 施策として取り組んでもらいたい。

- ■森林公園を民間に任せていくと聞いたが、利用料が高くなるのが心配である。森林公園内で、パークゴルフを出来るように検討してもらいたい。
- ■ごみ・資源回収ステーションの他の地区の事例を見たい。
- ■市には6トンの水槽車があるが、もう一台買ってはどうか。

<城ノ内ミュニティセンターの様子>

